Schokoladenverkäufer mit Klimabotschaft im Wallfahrtsladen

nrwz.de/in-kuerze/kurzberichtetsb/2016-07/schokoladenverkaeufer-mit-klimabotschaft-im-wallfahrtsladen/121218



Die Klimabotschafter David Dieterle (links) und Elias Ginter (rechts) halten Klimavorträge und helfen beim Verkauf der "Guten Schokolade", hier im Wallfahrtsladen Heiligenbronn. Foto: Stiftung St. Franziskus

HEILIGENBRONN (pm) -Gute Schokolade gab es im Wallfahrtsladen des Klosters Heiligenbronn zu probieren. Im Zuge der Sommeraktion des Wallfahrtsladens informierten, laut Pressemitteilung der Stiftung, die beiden 13-jährigen Klimabotschafter Elias Ginter und David Dieterle über die Herkunft der "Guten Schokolade".

Diese fair und ökologisch produzierte Vollmichschokolade ist Teil der Aktion "Plant for the planet". Da der Schweizer Hersteller und die Verkäufer auf den Gewinn verzichten, kann mit fünf gekauften Schokoladentafeln für je ein Euro ein Baum zur Klimaverbesserung gepflanzt werden.

Die beiden Schüler des Schramberger Gymnasiums hatten über eine JUKS- Veranstaltung von der Baumpflanz-Idee erfahren und haben sich anschließend zum Klimabotschafter ausbilden lassen. "In einer Akademie lernten wir einen Tag lang alles über die Klimakrise, warum Bäume pflanzen wichtig ist und wie man Vorträge hält", erzählt Elias Ginter.

Seit 2015 wird die "Gute Schokolade" schon im Heiligenbronner Wallfahrtsladen verkauft – auf Vorschlag von Elias Ginter, dessen Mutter in der Einrichtung tätig ist. Obwohl die Schokolade hauptsächlich in vielen Drogerieketten und Supermärkten angeboten wird, verkaufte der Wallfahrtsladen bereits 700 Tafeln dieses Jahr.

Hier hat die faire Schokolade einen Ehrenplatz bekommen: gleich neben dem Eingang steht ein Holzregal, das ausgehend nach einem Entwurf von Elias Ginter von der Schreinerwerkstatt der Stiftung St. Franziskus Heiligenbronn hergestellt wurde.

Neben Vorträgen und Verkaufsaktionen auf Märkten werden die Klimabotschafter auch selbst aktiv. David Dieterle berichtet: "Wir haben selbst schon in Waldmössingen und Heiligenbronn jeweils 100 Bäume gepflanzt." In ihren Vorträgen stellen die jungen Klimabotschafter den "3-Punkte-Plan zur Rettung unserer Zukunft" vor mit den Zielen, weltweit eine Billion Bäume zu pflanzen, die fossilen Energieträger im Boden zu lassen und Armut durch Klimagerechtigkeit zu bekämpfen.

Schon der erste Klimavortrag der beiden Botschafter im Laden endete mit einem erfolgreichen Verkauf von zehn Tafeln Schokolade, umgerechnet zwei gepflanzte Bäume. Zusätzlich zum Kauf der Schokolade gab es im Wallfahrtladen auch noch eine kleine Überraschung: eine kurze herzliche Geschichte und einen Einkaufschip.

Der Ford Mondeo Jetzt konfigurieren mehr Was kostet eine Photovoltaik-Anlage? Solarstrom lohnt sich wieder! Informiere dich zu Förderung und Eigenverbrauch. mehr Der Jeep® Renegade Der Jeep® Renegade Klimaanlage, Reifendruck-Kontrollsystem und 4 Jahre Jeep® Garantie.² Jetzt... mehr Gleitsichtbrillen der höchsten Qualitätsstufe Sparen Sie über 120 € auf unsere Premium Gleitsichtbrille: SuperVista Pro HD! mehr